



# 石崎小だより

令和5年8月26日  
第8号 文責：仲島  
石崎小学校 ☎62-2072

長子配付

**教育目標** 確かな学力を身につけ、思いやりのある、心身ともに健康な児童の育成

◇ 石崎小学校ホームページ <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/ishize/>

## 全力で泳ぎ切った水泳記録会

7月下旬、低中高学年別に校内水泳記録会を行いました。子どもたちはそれぞれ自分が選んだ種目に出場し、自己ベストをめざしてがんばりました。本番で、これまで以上の記録が出た児童も多く、1学期から練習してきた成果を発揮していました。また、友達に温かい声援や拍手をおくる姿がとても素敵でした。

さらに、どの学年も水泳記録会の後に着衣水泳を行いました。これは水難事故の場合に命を守るための訓練です。体操服を着たままプールに入ると、子どもたちからは「重い！」「動きにくい！」という声があがっていました。また、顔を水面上に出し、衣服に空気を入れて体を浮かせる方法や空のペットボトルを使って浮く方法を体験しました。1年に1回の体験ですが毎年その体験を繰り返して、万が一の時に備えて命を守る方法を身に付けてほしいと思っています。



ペットボトルで  
体が浮いたよ。



どの学年も  
すばらしい泳ぎ！



# 充実した二学期に向けて

今日は、全校登校日。暑かった夏休みを経て、久しぶりに会う子ども達は、みんな日焼けした顔で少し背も伸び、たくましさが増したようです。水泳練習や奉燈祭り等、様々な体験活動を通して充実した夏休みを送ったことが分かり、とても嬉しく思いました。



爽やかな秋やスポーツの秋、芸術の秋とも言われるように2学期は、過ごしやすい気候のもとで、学習や運動にじっくり取り組み、心と体を成長させることができる時期です。夏休みは、あと少し残っていますが、新学期に向けて体も心も調子よくスタートするために、早寝早起きの生活リズムを整えたり、メディアコントロールに気をつけたりしてください。保護者の皆様方のあたたかい励ましをお願いします。

## 平和を願って読み聞かせ



8月2日の全校登校日に、平和について考える学習を行いました。1～4年生は教室でライブ配信による読み聞かせを聞き、平和について各学級で意見や感想を交流しました。また、5・6年生は、七尾市の事業として広島から講師を派遣していただき、「被爆体験朗読会」を行いました。能登香島中学校と連携してWeb会議システムを使ってオンラインで朗読を聞き、小中学校の枠を超えて互いの感想を交流しました。世界の国の中には戦争をしている国や、戦争が終わっても安心な暮らしができない国々があります。戦争のない平和な世界になるように、それぞれが平和について考えることができました。



夏休み後半の児童の活動の様子は、次号でお知らせします。